

ПЕРЕД ПЕРВЫМ ВКЛЮЧЕНИЕМ

**Встраиваемый телевизор AVEL,
модель AVS190FS / AVS220FS / AVS270FS / AVS320FS / AVS470FS**

- Проверьте подключение к сети электропитания. Для проверки убедитесь, что горит светодиодный индикатор на блоке питания, и на передней панели телевизора.
- В комплекте поставляется два пульта, один из которых защищён от брызг и струй воды, но не от погружения (степень защиты IP66). Влагозащищённый пульт оснащён элементом питания стандарта CR2032. В некоторых случаях, оба пульта могут не комплектоваться батарейками в связи с требованием безопасности при авиатранспортировке.
- Если звук на телевизоре отсутствует, возможно он был отключён в процессе монтажа. Чтобы включить встроенные динамики, необходимо соединить между собой провода с RCA разъемами: “Audio Output” и “Internal speaker” по цветам (Красный-Красный \ Белый-Белый).
- Длину коммутационных проводов телевизора можно увеличить при помощи стандартных удлинителей с соответствующими разъемами.
- Блок питания и разъемы телевизора необходимо изолировать от попадания воды.
- Для запуска видео или фото файлов с USB носителя, используйте кнопку Enter (выбранный файл будет воспроизводиться в окне предварительного просмотра) и кнопку Play для начала воспроизведения во весь экран.

PRIOR TO FIRST USE / FAQ**AVEL in-wall waterproof TV,
model AVS190FS / AVS220FS / AVS270FS / AVS320FS / AVS470FS**

- Check mains power connection. Make sure that LED, on the power supply adapter and on the TV front panel, is ON.
- There are 2 remote controls included in the standard package. One remote is waterproof, and it has IP66 protection ranking (protection against water jets — don't immerse in water!). Waterproof remote control works with CR2032 battery type. Batteries for remote controls may be absent due to air transportation restrictions.
- If there is no sound when the TV is ON, make sure that integrated vibration speakers are connected. "Audio out" RCA sockets shall be connected to "Internal speaker" plugs (red-to-red / white-to-white).
- The length of the connection cables can be increased by standard extension cables with the corresponding connectors.
- The power supply adapter and the TV connectors must be isolated from water.
- To start video or photo files from a USB memory stick or HDD, please use "Enter" button to highlight files and then "Play" button to start playback in full screen mode.